



Un autoportrait à la peinture sur une toile

v13643

L'intelligence personnelle et spatiale des enfants est renforcée par ce projet créatif lorsqu'ils créent des autoportraits et qu'ils mélangent des couleurs. Lorsque les enfants se dessinent eux-même, ils augmentent la connaissance d'eux-même (intelligence personnelle) - également lorsqu'ils reproduisent leur propre couleur de peau. L'intelligence spatiale des enfants est renforcée lorsqu'ils mélangent des couleurs pour obtenir leur couleur de peau, et apprennent donc l'interaction des différentes couleurs entre elles.

Comment faire



1 Utilisez un petit miroir à main pour observer votre visage. Puis à l'aide d'un crayon, essayez d'en dessiner la copie sur une toile.



2 Peignez votre visage en utilisant la peinture acrylique Art School. Des mélanges peuvent être effectués pour obtenir la couleur de sa peau.



3 Peignez le fond du portrait en fonction de vos propres goûts. Laissez sécher.





Intelligence spatiale Renforcée par activités dans lesquelles les enfants doivent utiliser leurs aptitudes à se percevoir, se reconnaître et s'exprimer dans le monde spatial réel.



Intelligence intra-personnelle Renforcée par activités dans lesquelles les enfants doivent utiliser leurs aptitudes à parvenir à la conscience de soi et oser faire leurs propres choix, même si l'entourage ne partage pas leur opinion.